



## Pressemitteilung

Gummersbach, 26. November 2021

### Die Zeigefinger Gottes strahlen heller



*Die Türme der evangelischen Altstadtkirche und der katholischen St.-Stephanus-Kirche in Bergneustadt erstrahlen nun in hellem Licht.  
Foto: Wolfgang Abegg*

Modernste, sparsame und insektenfreundliche LED-Beleuchtung machen es möglich: Bergneustadts Kirchen erstrahlen in einem neuen, helleren Licht. Und das nicht nur wie bisher am Wochenende. Ein Dämmerungsschalter sorgt dafür, dass mit einbrechender Dunkelheit die Scheinwerfer anspringen. Eine Zeitschaltuhr schaltet um 22 Uhr die Lichter wieder aus. In einer kleinen Feierstunde im Gemeindezentrum dankten die Kirchenvertreter den verschiedenen Sponsoren und dem die Aktion organisierenden Heimatverein „Feste Neustadt“ um Walter Jordan. Unsere Sparkasse und die „Sparkassen- und Bürgerstiftung für Bergneustadt haben sich mit insgesamt 3.000 Euro an der Aktion beteiligt.